
PTA会員の皆様

松戸市立小金中学校
PTA会長　佐々木薫運営委員会だより

～12月6日(水)　第4回運営委員会のご報告～　　　　　

♦本部活動報告
10/11㈬  役員会
10/21㈯  東葛駅伝飲み物差し入れ
10/27㈮  秋芽祭　記念品配布

11/ 8㈬  合唱コンクール手伝い
11/14㈫  役員会
11/15㈬  連P常任評議委員会出席

♦各委員会活動報告
全委員11/ 8㈬  合唱コンクールのお手伝い
１学年・・・その他なし
２学年・・・バザー品の回収・確認、11/21㈫検品、12/5㈫バザー案内印刷・配布
３学年・・・その他なし
８組　・・・その他なし
校外補導・・その他なし
役員選考・・10/12㈭　1年、2年生の保護者に来年度の役員意向調査配布、選考中
卒業対策・・10/12㈭　卒業記念品決定　11/28㈫卒対だより配布
バレー部・・毎週月曜、第２第４土曜19～21時練習　メンバー随時募集中！

　　　◎次回運営委員会２月１４日(水)15:30～ 
出欠と傍聴希望は副会長板井まで、各委員長を通じてLINEにて

　　　　　またはPTA本部メールアドレスkoganepta797@gmail.comまでご連絡ください

校長先生より…大きな事故もなく12月を迎えることができました。PTAの皆様のお力をお借りして学校教
育活動をうまく進めていけることに感謝します。合唱コンクールも少しかたちを変えて無事開催すること
ができました。ご協力ありがとうございました。現在も3年生の面談を進めており、志望理由・将来の
夢・長所や短所・中学校生活での思い出のほか、小金中の良いところを聞いています。清掃活動が盛んで
校舎が清潔に保たれている・先生に相談しやすい・生徒を大切にしてくれている・部活動が盛ん・生徒の
仲が良い・授業の質が高い、という声がありました。我々はその声にあぐらをかかず、ほかの先生たちと
も共有し一生懸命取り組んでいかねばと改めて感じています。 
教頭先生より…合唱コンクールではお手伝いいただきありがとうございました。久しぶりに行った学年合
唱も保護者の皆様に見ていただくことができ、充実した一日になりました。秋芽祭は今後も模索しかたち
を変えていく方向でおります。今後ＰＴＡの在り方を話し合っていきたいと思いますのでよろしくお願い
いたします。12/8(金)には学校評価アンケートへの回答について配布します。ご協力のほどよろしくお願
いします。 
教務主任より…今年の秋芽祭は大きく形を変えて、校内だけでなく保護者の皆様にも参観していただきま
した。また来年度以降は、普段の授業とは違う姿を近隣の小学生やその保護者の方々にもご覧いただ
き、小金中を知ってもらう良い機会になればと考えています。 

♦その他　次年度以降のPTA組織改正案について
運営委員会の出席者3分の2以上の同意により、会則に則り改正いたします。
内容詳細は後日配布の「報告書」にてあらためてご報告させていただきます。

令和5年12月吉日


